



# よ坊さんだより

▼23▲

京都府歯科医師会は、歯が、京都府議会にて可決され、同27日公布となりました。

やお口の病気予防、早期発見、早期治療を行うため、た。また生涯おいしく食べるためのお口の健康づくりに関する法的整備が必要であると訴え続けてきました。一昨年8月にこれらが盛り込まれた「歯科・口腔保健の推進に関する法律」が国会で制定され、さらに昨年の12月26日には「京都府歯と口の健康づくり推進条例」を4月20日(土)午後2時

半より、京都産業会館8階シルクホール(京都市下京区四条通室町角)にて開催します。

参加ご希望の方は、はがき(1枚につき2人まで)

に、郵便番号、住所、氏名、年齢、電話番号を明記のう

の大久保満男会長、京都大学院農学研究科の伏木亨教授、そしてNPO法人日本料理アカデミー理事

会町1「京都府歯科医師会条例制定記念イベント係まで郵送か、ファックス(075・812・8814)で。4月8日(月)必着。お問い合わせは、電話075・812・8492まで。

京都府歯科医師会ではこの条例制定を記念して、京都府・京都市の共催にて府民公開講演会「お口の健康と元気の秘訣」が、元氣の秘訣く歯んなりかはる始まる幸福な未来へ」というテーマで、豊かな人生」

長で京料理「菊乃井」主人、村田吉弘氏に講演いただきます。またその後には、京都府歯科医師会広報担当理事内藤雅文)、都市地域女性連合会の西脇悦子会長を加え、シンポジウム「よ坊さん」は日本歯科医師会のイメージキャラクターです。